

En 2013 un service de vélos en libre accès dans les offices de tourisme en plaine de Saône

Écrit par vacances

Dimanche, 13 Mai 2012 00:00 -

Les offices de tourisme du pays de la plaine de Saône Vingeanne devraient lancer, en 2013, un service de locations de vélos.

Il est courant de voir, sur les plaquettes des offices de tourisme, des vacanciers tout sourire, assis sur leur vélo, le tout dans un décor verdoyant et ensoleillé. Cette image idyllique est en passe de se concrétiser sur les rives de la Saône et de la Vingeanne.

[Lire l'article](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [En 2013 un service de vélos en libre accès dans les offices de tourisme en plaine de Saône](#)